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ENGLISH 

COMO USAR “THERE IS” E “THERE ARE” 

CORRETAMENTE. 
 

THERE IS E THERE ARE QUEREM DIZER “HÁ” OU “EXISTE”, 

SENDO QUE A ÚNICA DIFERENÇA ENTRE ELES É QUE 
THERE IS É SINGULAR E THERE ARE É PLURAL.  
EXAMPLE: 

THERE ARE MANY PEOPLE ON THE BUS.(TEM MUITAS 

PESSOAS NO ÔNIBUS) 

THERE IS A FRIEND IN MY HOUSE. (TEM UMA AMIGA NA 

MINHA CASA) 

 
AGORA É A SUA VEZ... 
 


